

VOM EINSTIEG ZUM AUFSTIEG

Mitarbeiter:innen berichten über ihre
Karriere bei ENGIE Refrigeration

Wie sieht die Arbeitswelt bei einem international erfolgreichen Kälte- und Wärmespezialisten wie ENGIE Refrigeration aus? Davon berichten die, die es wirklich wissen: Aus erster Hand erzählen Mitarbeiter:innen aus verschiedenen Unternehmensbereichen über ihre Tätigkeiten bei ENGIE Refrigeration. Dabei sind die Aufgaben so vielfältig wie die Einstiegsmöglichkeiten, die der Lindauer Kälte- und Wärmespezialist bietet.

„Ich baue meine eigene Kälteanlage – das ist für mich Praxis pur!“

Schon früh hatte ich durch persönliche Kontakte einen Einblick in ENGIE Refrigeration – und als ich dann die Stellenausschreibung auf der Website gesehen habe, war für mich klar: Da will ich hin! Heute bin ich im zweiten Lehrjahr meiner Ausbildung zum Mechatroniker für Kältetechnik im Service-Team in Lindau – und ich bin jeden Tag aufs Neue begeistert, wie viel ich lernen und direkt anwenden kann.

Was mich besonders motiviert? Dass ich meine wachsende Erfahrung aus der Theorie und Praxis direkt in echte Projekte einbringen kann. Ein Highlight war definitiv der Moment, als ich meine eigene Kälteanlage bauen durfte – das war nicht nur technisch spannend, sondern auch ein echter Meilenstein für mich persönlich.

Exzellenz bedeutet für mich, strukturiert und mit hoher Qualität an Aufgaben heranzugehen – egal ob im Team oder eigenverantwortlich. Und genau das wird bei ENGIE gelebt. Besonders schätze ich das gute Arbeitsklima unter den Kolleg:innen – man hilft sich gegenseitig, tauscht sich aus und wächst gemeinsam.

Mein Tipp an alle, die bei ENGIE durchstarten wollen:

Gebt von Anfang an 100 % und kämpft für eure Ziele – es lohnt sich!

Collin Habermann,
Auszubildender zum
Mechatroniker für Kältetechnik



engie-refrigeration.de/karriere

